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AVIS D'APPEL D'OFFRES NATIONAL OUVERT
N° £i_/AONO/REN/C-GOULFEV/CIPM/TR/2023 DU i ,

EN PROCEDURE D'URGENCE POUR LES TRAVAUX DE REHABILITATION DE LA
ROUTE COMMUNALE GLEGO-TAKOULWEBE (5,00 Km), DANS LA Cfflïïuîe K
OT^FEY, DEPARTEMENT DU LOGONE ET CHARI, REGION DE L'EXTRÊME-

Financement :BUDGET D'INVESTISSEMENTS PUBUCS-MINTT -Exerdœ 202i

1- OBJETDE L'APPEL D'OFFRES
Dans le cadre de l'exécuKon du Budget d'Investissements Publics, Exercice 2023 LE MAIRE de ta
™ dt contractante, lance en PRO^BDUR^DVRGEN^^rt^ de la Commu^ GOULFEY, un Appel d'Offres Nabonal O^^ufSrdi

^ rehabdrt^on de la route communale GLEGO-TAWUWm fS o1
Km)dans la Commune de GOULFEY, Département du LogonertChari.
2- CONSISTANCE DES TTtAVAUX

Les travaux objet du présent Appel dOfftes portent sur:
• Installationde d)arU)er ;
0 Amenée et repli du matériel ;
D audes d'exécution et plan derecollement ;
D Remblai en "Katar provenant d'emprunt éventuellement amélioré au sable
D Réprofîlage lourd y/c création des fossés etexutoire;

3- PARTiaPATION

V s



La partidpatîon à cet Appel d'Offres est ouverte aux Bitreprises spà^lisées dans le domaîne du
Bâtiment et Travaux Pubfics et inslallées en territnlne camemunals.

4- FINANCEMENT

Les travaux objet du présent Appel d'Offres sont fïnarx^s par le Budget dlnvesdsœments
Publics, Exercice 2023 :

• Impuîatiai :

0 Montant prévisionnel : 27 000 000 (Vingjt Sept Militons) de Francs CFA TTC.

5- CONSULTATION HT ACQUISmON DU DOSSIER D'APPEL D'OFFRES

Le Dosaer d'Appe! d'Offres peut âra cxînsulté et retiré à la Commune de GOULFEY, dès
publication du présent avis, sur présentation d'une quittance attestant le versement de la somme
non remboursable de Trente Mille (30 000) francs CFA, payable à la recette munidpale de
GOtiLFFY.

6- REMISE DES OFFRES

Chaque offre, rédigée en français ou en Anglais en sept (07) exemplaires dont un (01) onginal et
six (06) copies m^rg^ués comrpe t^eis, devra parvenir sous plis fermé à la Commune de GOULFEY,
au plus tard le à 13 heures précises et devra porter la mention
suivante;

AVIS D'APPEL D^OFFRES NATIONAL OUVERT

N® O A /AONO/REN/C-GOULFEY/CIPH/TR/2023 DU 'M-

EN PROCEDURE URGENCE POUR LES TRAVAUX DE REHABILITATION DE LA

ROUTE CCmnUNALE GLE60-TAKOULWEBE (S^OO Km)^ DANS LA CœiNUNE DE
GOULFEY, DEPARTEMENT DU LOGONE ET CHARI, REGION DE L'EXTRÊME-
NORD,

"A n'ouvrirqu'en séance rie riépouiUement "

7- RECEVABILITE DES OR=RHS

Chaque soumissionnaire devra joindre à ses pièces administratives requises, une caution de
soumission délivrée par un établissement bancaire de 1^ ordre agréé par le Ministère en charge
des Rnances d'un montant de 2% du montant prévisionnel, soit 540 000 (Onq Cent
Quarante Mille) Francs CFA.

La caution devra rester valable soixante (60) jours à compter de la date de remise des offres.

Sous peine de rejet, les pièces administratives requises, dont la caution de soumission, devront
être impérativement produites en originaux ou en copies certifiées par l'autorité oomp^nte des
admini^tions ooncemées. Eiles devront ot)!ig?ittWOTçnt dater de moins de trois (03) mois.

"V

Lesoffresparvenuesaprçs fes dates ^ heure Rn^ de dépôt ne saTont pas recevabfes.



Toute offre non conforme aux prescriptions du présent avis et du Dossier d'Appel d'Offres sera
déclarée irrecevable.

8- OUVERTURE DES OffRKS

L'ouvertifre çles^o^es sefera en un temps dans la salle de réunion de la Commune de GOUU=EY,
'e à 14 heures par la Commission Interne de
Passation des Marchés de la commune de GOULREY, en présence des soumissionnaires ou de
leurs représentants dûment mandatés et ayant une parfeite connaissance de la soumission dont
Us ont la charoe.

9- CRITERES D'EVALUATION DES OFFRES

A. Critcrss ÊÎîmijRatoires :

a. Offre Administrative

1) Absence d'une pièce administrative ;
2) Pièce feisifrée ;

3) Non-conformité de Tune des pièces du dossier administratif après le délai de 48
heures réglementaire,

b. Offre technique

ï) Offre technique incomplète ;
2)Avoir abandonné un marché au cours des trois (03) dernières années ;
3) Fausse déclaration ou pièce falsifiée ;
4) N'avoir pas réuni au moins 80% des critères de qualification.

1) Non-conformité de la soumission au modèle du DAO ;
2)AbserKS d'un prix unitaire quantifié dans le bordereau des prix unitaires;

m : Les copies certifiées des pièces antérieurement légalisées seront systématiquement
rejelées.

B. Critères de qualifîcation des offres techniques ;

Les critères, explicités dans le règlement particulier du DAO et relatifs à la qualification des
candidats porteront sur ;

1) La capadté financière Oui/Non
2) Les r^érertces de l'Entieprise Oui/Non
3) Le personnel d'encadrement Oui/Non
4) Le matériei et les équIpOTents essentiels Oui/Non
5) L'organisation, les plannings d'approvîsonnement et d'exécuticxi des

travail et la compréhension du Oui/Non

Seules les offres finandères des soumissionnaires dont l'offre technique aura obtenu
un pourcentage de « oui supérieur ou égal à 80Vo seront examinées.

10- DUREE DE VALEDITE DES OFi=RES

Les soumissionnaires restent engagés par leuroffrependant soixante (60) jours à partir de la
date limite fixée pour la remise des offres.



IX- CAUTION DE SOUMISSION

Toutes les offres devront âre accompagnées d'une caution de soumission délivrée par un
établissement bancaire de 1®"^ ordre agréé par le Ministère en charge des Rnances d'un montant
égal à 2% du montant prévisionnel, soit 540 000 (û'nq Cent Quarante Mille) Francs CFA.

12- DELAI D'EXECUTION

Le délai prévisionnel d'exécution des travaux est de Quatre-Vingt-DIx (90) jours, incluant
toutes les contraintes éventuelles liées à l'enclavement, aux contraintes particulières du site, aux
conditions dlmatiques et aux moyens d'accès sur place. Le dêal court à compter de la date de
nodfkadon de l'ordre de service de commencer tes travaux.

Il revient au oocontractant de proposer dans son offre un calendrier d'exécution entrant dans le
délai sus-indkfué.

13-ATnaBUTION DU MARCHE

Le Marché sera attribué au soumisaonnaire dont ;

1- l'offre administrative sera jugée conftxme ;
2- l'offre technique sera jugée oonfaine et aura reçu un pourcentage de « oui » supérieur

ou égal à 80% ;
3- l'offre financière, après corrections conformément aux dispositions du RPAO du

bordereau des prix unitaires et du devis estimatif, sera jugée conformeaux dispositions
du OCTP et dossée la moins disante.

14- RENSEIGNEMENTS COMPLEMeVTAIRES

Les renseignements complémentaires d'ordre techniqrie peuvent être obtenus aux heures
ouvrables auprès de la Commune de GOULFEV.

Awiolfattens;

• SOPECAM;

• ARMP (pour insertion du JDM) ;
. Pdt/aPM4B ;

. OOEPAT/LC;

. DOMINMAP/LC
• Affîchage ;
• Cfirorto/archives.
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OPEN NATIONAL INVITATION TO TEWER

N" _O_L/ONIT/6OULFEY.C/ITB/2023 OF THE , 'T.i, . IN
EMERGENCY PROCEEDINGS, FOR THE REHABILITATION WORKS OF THE
MUNICIPAL ROAD GLEGO-TAKOULWEBE (5,00 Km), IN THE GOULFEY

COUNCIL, LOGONE AND CHARI DIVISION

Rnanctna: PUBLIC INVESTMENT BUDGET-MPW, 2023 FINANCIAL
YEAR

1. Subfectofffrein^ntatron to fonder

Within the framework of the exécution of the Public Investment Budget (PIB) for the year
2023, the GOULFEY MAYOR, Contracting Authority, hereby launches IN EMERGENCY
PROCEDDINGSr at the account of the Mayor of GOULFEY, a national Invitation to tend^
FOR THE REHABILITATION works of the municipal road glego-takoulwebe (5,00
Km).
2. Nature of services

The Works which shall be tendered for the réhabilitation works ofcertain sections ofroad in
the dty of GOULFEY, consists of task as enumerated in the estimations.

3. Partidoation

Participation In this invitation to tender is open to companies ^ledattzed in p\Mc vtforks
located in Cameroon.

4. Rnanckms

- PublicInvestmentBudget, 2023 finandal yearcharge :
- Budgetedamount = 27OQO OOO (Tiuentyseven minions) CFA Francs;

B. Consultation andacquisition oFtender tOe

The file may be consulted and obtained from the mayor coundi located at GOULFEY, as
soon as thIs notice is published, against the payment of a non-refundable sum of 30 000
(thirtythousand) CFA francs, payat>le at the pubTrc Munidpa! Receîpts ofGOULFEY.
6. Submtssionofoffers

Each offier drafled in English or French in 7 copies induding one (1) original and six (6) copies
mariœd as such, should reach the LOGONE and CHARI Divisionai mayor cour>dl (Secrétariat
located at

GOULFEY, not latK" than the i •- -- ' at 09 am/pnixxsay time and should carry
the inscription;

OPEN NATIONAL INVITATION TO TENDER

/ONIT/GOULFEY.C/ITB/2022 OF THE IN
EMERGENCY PROCEEDINGS>. FOR THE REHABILITATION WORKS OF THE
MUNICIPAL ROAO GLEGO-TAKOULWEBE (5^06 Km), IN THE GOULFEY

COUNCIL, LOGONE AND CHARI DIVISION

•To be openeà onlyduring the bid-opentng session"

7. Admisdbilitv ofoffers



Each bidder must indude in his administrative documents, a bid bond issued by a first rate-bank
approved by the Ministry In charge of finance of an amount of Five hundred and fdrty
thousand (540 000) CFA francs, valid for sixty (60) days from the date of bld-opening.

Under pain of bsing rejecîed, only originals or true copies certified by the issuing service or
administrative authorîties (senior Divisional Officers, Dîvisional officers...) of the administrative
documents required, including the bid bond, must imperatively be produced in accordance with
the Spécial Conditions of the invitation to tender. They must obligatory not be older than thnee
months or must not be produced after the signing of the tender file.

Any offer not in oonformity with the prescriptions of this notice and tender file shali be declared
inadmissible. Espedally, the absence of a bid bond issued tiy a firstnate bank approved by the
Ministry In charge of Rnance or the non-respect of the models of the tender fife documents shalI
lead to a pure and simple rejection of the offer without any appeal being entertained.

8. Ooenina ofbids

The bîds shall be opened in one (01) phase.

The opening of the administrative documents, the technrcal and finandai offers shali take place
on the ' I"-' V• •( <

at XO am/pnA(xà\ time by the GOULFEY ooundl. Only bidders may attend or be duly
represented by a person of their choiœ.

9. Evaluation citerai

A- Main elîminatorycriteria

1-Administratjve offet

1) Absence of an administrative document;
2) Contrefit document;

3) Non oonformity of a document after the 48 hours regular extension.

2-Technicaloffér

1) Faise déclaration or counterfeit document;

2) Having abandoned a contract during the past three (03) years ;
3) Having not gathered at ïeast 80% of In qualification oiteria.

3-finan<XaiOder

1) Absence, in the unit priœ mémo, of the priœ of a quantîfied task.

2) Absence of sub unit price

N,B. The œitifîed copies of the prevtousiy legalized documents will be systematically
rejected. ^

B- Main qualification dteiai

The criteiia rel^fons to the qualification of candidate are indîcated as foUowed;
1) Access bo a crédit or other fïnar>dal resourœs

Yes/No;

2) Supplier "références
Ye^Ko;

3) Expérience of supervisory stafT Yes/No;
4) Avaiiabiiityof material and essentiai equipmerrt Yes/No;

5)Technicat proposai (indudîng methodology and expenditure scheduie) Yes/No.

Oniy bidders tbattectiniœl have rec^ved at least 80*% of "Yes" will have
their financtal offèrs analyzed.



10. Valtditvofoffres

Bidders will remain committed to ttieiroffers for sixîy (60) daysfrom the date set for the delivery
of offers.

11. Bidbond

The offers should be acoompanied by a bid bcffïd issued by a first rate-faank approved by tt»e
Ministry in charge of finance of an amount of 2% of the predicted amount , that is Fîve
hundred and fbrty thousand (540 000) CFA francs.

Deliverv dead/ine

Tbe prwisîonal delivery deadiine provided for by the Contracting Authority shaJi be sbrty (60)
days, induding the possible constraints related to the site situation such as accessibilïty and
dimate conditions, from the date of notification ofservice order to start worte.

It Is due to the trfdder to propose in his offer a carrying eut calendar that goes in the deadiine
indîcated above.

12. Attribution ofcontract

The contract wiil be attributed to the bidder whose:

1- Administrative offer will be dedared conform;

2- Technicai offer will be dedared conform and have gathered at least 80% of Tes" in
qualification criteria;

3- FInandal offer, after ail corrections in conformity with the Parbcular Régulation of the
invitation la tender, will be dedared conform in relation to the Technkal dauses of the
invitabon botender, and dasafied the fewer proposition.

13. Contolementanrinformation

Complementary tedinical information may beobtained during working hours from the GOULFEY
CXiliNOL

T( { FF''GOULFEY, ibe ' L •

Copies:

' ARMP (fbrpubikzQon and arcflrvmg);
- SOPECAM;
- Chairpersoin oTOTB (for infonncrtion);
- DDEPRD/LC;
- Notiœ bards (for viformabon);
- Chronos/ArdVves.


